

## Ein Weihnachtsbaum und Geschenke für die Herzkinder



Bei der Übergabe (v. l.): Linzer Taxi 2244-Betriebsleiter Robert Neuhold, Herzkinder-Österreich-Präsidentin Michaela Altendorfer und Taxi 40100-Geschäftsführer Andreas Hödl. Foto: Linzer Taxi 2244

**LINZ. Die Linzer Taxivermittlungszentrale 2244 unterstützt auch dieses Weihnachten eine soziale Institution. Heuer wird das Teddyhaus Linz, ein Projekt der Herzkinder Österreich, beschenkt, und zwar gleich doppelt: Das Linzer Taxi 2244 sponsert nicht nur einen 1,80 Meter hohen Tannenbaum, sondern auch Spiele für Groß und Klein im Wert von 500 Euro.**

„Der Baum wird in unserem Teddyhaus aufgestellt und für weihnachtliche Stimmung sorgen. Und die Gesellschaftsspiele verteilen wir am Heiligen Abend an die Herzkinder im Krankenhaus und an deren Eltern und Geschwister“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin der Herzkinder Österreich. „Es freut uns, dass wir den Eltern und betroffenen Kindern, die gerade eine schwere Zeit durchmachen und das Weihnachtsfest außerhalb ihrer vertrauten Umgebung feiern müssen, eine kleine Freude machen können“, so 2244-Betriebsleiter Robert Neuhold.

Das Teddyhaus in Linz ist ein Zuhause auf Zeit für Familien, deren Kinder am Kinderherzzentrum Linz am offenen Herzen behandelt werden müssen. Das Teddyhaus Linz umfasst 16 Wohnungen und befindet sich in unmittelbarer Nähe des Kinderherzzentrums. „Wir machen uns dafür stark, dass die Eltern jederzeit bei ihrem Herzkind sein können“, lautet einer der Leitsätze vom Teddyhaus.